

個人質問

ふくひろかずみ
福廣和美議員

- 太宰府市ゆめ・未来ビジョン21について
- 國土館跡地利用と今後の整備計画について

Q 画
問

太宰府市ゆめ・未来ビジョン21の取り組みは

A

市長

(1) 太宰府市ゆめ・未来ビジョン21について、四点伺う。(2) 今の現状と考えについて。(3) まるごと博物館構想について、平成25年度の施政方針では、観光基盤の整備充実の中で、市長は史跡地周辺での休息、食事ができるよう都市計画における用途地域の変更を行う等、回遊性・滞留型観光を目指した視野の広い取り組みにつなげるとあるが、その現状について。(4) 水城跡周辺の整備イメージについての主な事業として、進行中の事業及びその後の計画は。

(1) 大宰府跡、大野城跡周辺の整備の現在の市の計画は。



水城大堤1,350年

こうめいとうだざいふしきだん
公明党太宰府市議団
おばたまゆみ
小畠真由美議員

【施政方針に関すること】

- 子育て支援の推進について
- 未来に伝える景観づくりについて
- 障がい福祉の推進について
- 産業の振興について
- 地方分権について

Q う。(1)この度の社会保障と税の一休
改革のポイントは、子ども・子育て関連
3法です。新制度が本格的に動き出すの
は、早ければ平成27年度だが、本格施行ま
での1年間、新制度の一部を先取りした
保育緊急確保事業が行われることになり、
国の動向を見きわめつつ、円滑かつ速や
かに新制度を導入できるよう、準備をし
ていくべきであると考えるが見解は。
(2)社会問題となっている虐待は子育ての
孤立化から始まります。孤立化への取り
組みは。

A 市長 (1) 昨年の8月の通常国会で
子ども・子育て関連3法が成立しま
した。今回の子ども・子育て支援法の制定
により市町村におきましては子ども・子育
て支援事業計画を作成するようになります
ので、太宰府市におきましても今後の各事
業の需要量把握を行い、提供体制の確保と
実施時期を明らかにしていく予定です。
(2) 育児不安や孤立感を解消できる取り組み
については生後4ヶ月までの乳児のいる全
ての家庭を訪問し、不安や悩みを聞き、情報
提供を行なう「こにちは赤ちゃん事業」を実
施しています。

子ども・子育て関連3法への対応は

用語メモ

子ども・子育て関連3法

幼児期の学校教育・保育の総合的な提供、地域の子ども・子育て支援の充実を目的とした子ども・子育て支援新制度の創設に関する以下の3つの法律のこと。

- 子ども・子育て支援法
- 認定こども園法の一部を改正する法律
- 関係法律の整備等に関する法律（児童福祉法等）

はら だ く み こ
原田 久美子 議員

○臨時職員、嘱託職員の待遇について

わた なべ み ほ
渡辺 美穂 議員

○教育環境の充実について
○市民との協働による街づくり

Q

①臨時、嘱託職員の通勤手当がない理由は。②駐車場の使用料はいくらなのか。また、自家用車勤務数と利用者は。

③学校事務補助員が図書事務をするようになったのはいつか。また、児童、生徒の図書室利用の実態について伺う。④平成25年度の施政方針に小学校への学校図書司書配置とあるが、新たに配置されるのか伺う。

A 部長

①通勤に要する費用は、使用者が支給することは義務付けされおらず、県下でも支給している市は少なく、周辺自治体との均衡も考慮して支給し

Q

①小・中学校の予算について、現状は各学校から教育部に予算を要求する方法であるが、学校の校長先生裁量で、ある程度自由に使うことができるようになりますか。学校の独立性を確保する動きは広がってきており、春日市では学校裁量で予算の一部を使うことができ、さらに大刀洗町では、工夫して余ったお金は自由に使え、さらに次年度に繰り越すことができる。本市でも検討できなか。②昨年6月定例会で質問した五条のセブンイレブンから天満宮の大駐車場までの通学路について、警察署等と検討するとの回答だったが、具体的な検討内容を伺う。

A 部長

①小・中学校の予算編成については、学校規模等に応じて予算を配分し、経費削減のもと、効率的かつ効果的な執行に努めている。校長の経営ビジョンに沿って、自校の特性を出していくためにも、学校予算の中にも裁量があつた方がよいと認識しています。将来に向けての学校教育の充実を図るよう、今後とも調査研究していくことを考えています。②通学路の安全対策については、速度規制を40kmから30kmに落とせないか、県警本部との調整をお願いしております、路面標示の協議が整い次第、路面標示は現地に施行したいと考えています。

通学路の安全対策のその後は



かどた
門田 直樹 議員

○成人式の混乱について

ふじい
藤井 雅之 議員

○国民健康保険税について

A

教育長 成人式は新成人で構成する実行委員会が全体に関わっています。

Q

太宰府市成人式において記念品贈呈の際、代表受領者が記念品をステージから観客席に放り投げ、また別の男性代表者は代表の言葉において品を欠き礼を失した発言を行つた。実に驚くべきことである。この状況はここ数年顕著になつてきており、市長・教育長は主催者としてどのように考えるのか。また式典のあり方について根本的に見直していく必要があるのではないか。

問

式典のあり方を見直すべき

市長 あの光景を見ていさか道を外れているとは感じましたが、実行委員会形式で行われており、多少の行き過ぎがあつたとしてもとがめることはしていません。

今回その一部に残念な行為がありましたが本人たちも反省しており、市にも謝罪がありました。最後まで実行委員を指導することができます。最後まで実行委員を指導することができていなかつたことは反省しております。今後の課題と思つています。

次年度は実行委員会と一体となつて式典を開催に取り組みます。



大人への第一歩

A

部長 ①新政権下においても、3党合意に基づく社会保障制度改革国民会議は継続して開催されており、今後の議論の推移を注視しているところです。②生活保護基準の見直しに伴い、他制度に生じる影響についての対応方針の情報提供があつていていることに加え、生活保護基準の見直しについて詳細な資料が国、県から届いておりませんので、現状では影響を把握することができない状況です。③基本の納期は現状のままとさせていただき、8期での納付が困難な方については、納付相談においてきめ細やかな対応をさせていただきます。

Q 国民健康保険税について、三点伺う。
 ①今回の政権交代において、今後の国保運営はどうのようになつていくと考えているか、現状の認識は。②国保においても、生活保護基準に基づいて対応されているものがあると思うが、それへの影響について現時点でのように考え、場合によつては対応策も必要になつてくると思うが、見解は。③国民健康保険税の納期の緩和、9期、10期での徴収を検討すべきであると考えるが、見解は。

問

国保税納期の緩和の検討は

国民健康保険被保険者証	
有効期限	平成 0年 0月 0日
記号	21 号
名前	福岡県太宰府市祇園寺一丁目1番1号
姓	太宰府 ゆめ
性別	女
年齢	400226
被保険者番号	福岡県太宰府市
被保険者の氏名	見本
加入年月日	平成 00年 0月 0日
加入者は料金を支拂っていますのでご理解ください。	

どうなる、国保の運営

芦刈 茂 議員

- 観光、国際交流活動について
- 今後の太宰府市のまちづくりについて

A

部長

①太宰府の観光パンフレット、また市のホームページにおいて、韓国語及び中国語で情報発信を行っています。また、毎年福岡観光コンベンションブローと連携し、多言語による観光ガイドブ

Q

観光国際交流について、三点伺う。
①韓国、中国人観光客向けの観光の情報発信はどのような形で行われているのか。
②海外での観光宣伝のイベントの参加はどうのようにされているのか。③観光担当分野での人員の増員、観光組織の整備についての考え方。

問

海外での観光宣伝は

ツクを作成しています。その他、年に2回ほど韓国からプロガードを招聘し、韓国内において福岡や太宰府の魅力をプロダクトで発信していただいています。
②毎年韓国の釜山国際観光展に福岡地区観光協議会を通じて、福岡県、福岡市、柳川市とともに本市も参加しています。
③市民を初め、来訪者にも優しい観光交流課のみならず、関係所管課への必要且つ適正な職員配置に努めているところで



韓国、中国への観光情報発信を

小柳 道枝 議員

- 財団法人太宰府市国際交流協会の今後について

Q

国際交流協会は、去る2月3日に設立20周年を迎えた。中心的な事業として、子どもたちのホームステイの受け入れや留学生を受け入れるセカンドファミリー等を行っているが、次の二点について伺う。
①今後、国際交流の担い手を大切にする育成は協会の役割ではないかと考えるが、法人化に向けての進捗状況は。②協会事務所は立ち寄りやすいサロン的な場としての環境整備や拠点づくり、事務局体制の充実を図るべきと考えるが、市の考えは。

A

市長

市と協会が車の両輪となり「外国人も暮らしやすい共生のまち」を目指していきます。

部長

①公益法人化に向け、出席理事全員の賛同を得て、公益認定の申請を行っています。県の国際交流局の審査を経て、公益担当部署において審査中です。
②活動拠点は、今までどおり市役所内に事務所を置き、体制としては専従の嘱託職員一名に加え、観光交流の職員も支援させてていきます。今後も協会と連携を図り、国際交流の振興を図っていきます。

問

国際交流協会の今後の環境整備は



国際交流の窓口として